Beauvais

BÉATRICE PERNIER RENONCE «Battre le FN est plus important que ma candidature»

LÉGISLATIVES Candidate dissidente sur la 2° avec un maire apparenté FN comme suppléant, la conseillère avait suscité un tollé. Béatrice Pernier a préféré jeter l'éponge.

endredi 19 mai, à l'issue de la clôture des candidatures pour les législatives, on découvre que la conseillère municipale de la majorité municipale "Beauvais pour tous", Béatrice Pernier, a déposé une candidature Divers droite sur la seconde circonscription de l'Oise. Accueillie froidement par le maire Caroline Cayeux qui soutient le représentant LR, Alexis Mancel, cette candidature fait d'autant plus grincer les dents à Beauvais que son suppléant est André Coet, le maire de Crévecoeurle-Grand, un ex-élu LR apparenté aujourd'hui FN.

Soutien de la première heure et proche de Caroline Cayeux, la gérante de la brasserie des Halles a créé un miniséisme dans son camp où l'on ne décolère pas. « Je veux dire toute mon indignation face à ce glissement vers le Front National. Les idées que défend ce parti vont à l'encontre des valeurs que je porte : l'ouverture au monde, la tolérance, le respect des différences, l'aptitude à se projeter vers l'avenir. Jamais je ne tolèrerai une quelconque accointance avec le Front National pour essayer de me rallier les voix de ses électeurs », prévient Caroline Cayeux pour qui cette décision ne restera pas sans conséquence. Dans l'opposition, le socialiste Mehdi Rahoui réclame même



Après réflexion et discussion, la conseillère municipale, Béatrice Pernier, a finalement décidé de ne pas maintenir sa candidature divers droite.

son exclusion de Beauvais pour tous. «Est-ce que l'esprit « Beauvais pour tous », c'est une ouverture jusqu'aux limites de la République ? Est-ce que l'esprit « Beauvais pour tous », c'est une ouverture jusqu'au Front National ? « , interroge-t-il.

«JE N'AI JAMAIS SOUTENU LE FN»

Mais mercredi soir, coup de théâtre, dans un communiqué, Béatrice Pernier annonce sa décision de renoncer. Le rapprochement de sa candidature avec

les idées véhiculées par le FN a semblet-il pesé dans la balance. «J'ai toujours inscrit mon engagement politique au sein de la Droite Républicaine, dans la droite ligne de mes valeurs de liberté et de tolérance, justifie-t-elle. Je me suis inscrite de longue date dans l'esprit Beauvais Pour Tous qui a toujours eu un positionnement clair contre le Front National, qui défend les principes républicains de liberté, d'égalité et de fraternité, et qui s'attache surtout à favoriser le bien vivre ensemble partout dans notre ville», réagit-elle avant de se montrer claire : »Ie n'ai jamais eu d'accointance avec le Front National, jamais je n'ai soutenu ce parti ainsi que ses propositions», ajoute-telle en classant toutefois son ancien colistier comme un «pilier de la droite» malgré ses positions. En retirant sa candidature, elle sert plutôt le destin d'Alexis Mancel que sa présence au 1er tour aurait pu fragiliser face au FN. «Battre le Front National est bien plus important que le maintien de ma candidature», conclut-elle en rentrant dans le rang. (R. TH)

* Comme indiqué par erreur sur notre site, la conseillère municipale Salima Nakib est bien restée chez Les Républicains, contrairement à Aissé Traoré qui a rejoint le mouvement La République En Marche.